

Barème des appointements mensuels minima applicables au 1er janvier 2025 - base 35 h

point mensuel de base :	9,8761 €
point de majoration conventionnelle :	0,2492 €
point de surmajoration conventionnelle :	3,1539 €

COEFFICIENT	MINIMUM HIERARCHIQUE	MAJORATION CONVENTIONNELLE	SURMAJORATION CONVENTIONNELLE	SALAIRE MENSUEL MINIMUM
130	pour mémoire	p.m.	p.m.	p.m.
140	pour mémoire	p.m.	p.m.	p.m.
150	1 481,42	181,92	205,01	1 868,35
160	1 580,18	179,43	173,47	1 933,08
170	1 678,94	176,94	141,93	1 997,81
185	1 827,08	173,20	94,62	2 094,90
200	1 975,22	169,46	47,31	2 191,99
215	2 123,37	165,72		2 289,09
230	2 271,51	161,98		2 433,49
250	2 469,03	157,00		2 626,03
270	2 666,55	152,02		2 818,57
290	2 864,07	147,03		3 011,10
310	3 061,60	142,05		3 203,65
315	3 110,98	140,80		3 251,78
340	3 357,88	134,57		3 492,45
370	3 654,16	127,10		3 781,26
380	3 752,92	124,60		3 877,52
385	3 802,30	123,36		3 925,66
400	3 950,44	119,62		4 070,06
420	4 147,97	114,64		4 262,61
435	4 296,11	110,90		4 407,01
440	4 345,49	109,65		4 455,14
450	4 444,25	107,16		4 551,41
460	4 543,01	104,67		4 647,68
470	4 641,77	102,18		4 743,95
490	4 839,29	97,19		4 936,48
510	5 036,82	92,21		5 129,03
530	5 234,34	87,22		5 321,56
550	5 431,86	82,24		5 514,10
560	5 530,62	79,75		5 610,37
660	6 518,23	54,83		6 573,06
770	7 604,60	27,42		7 632,02
880	8 690,97	0,00		8 690,97

minimum hiérarchique :	coefficient X point mensuel de base
majoration conventionnelle :	(880 - coefficient) X point de majoration conventionnelle
surmajoration conventionnelle :	(215 - coefficient) X point de surmajoration conventionnelle

Autres éléments applicables au 1er janvier 2025 :		
Indemnité de panier :	nuit :	14,66 €
	jour :	7,33 €
RMAG (rémunération minimale annuelle garantie) :		
22 644 €		